

Te interesa

PREINSCRIPCIÓN

UVa

Si estás leyendo estas líneas es porque te encuentras en un momento decisivo de tu vida. Tras muchos años de estudio en el colegio o en el instituto ahora estás ante una encrucijada: vas a acceder a la Universidad.

Antes de nada, te recomendamos que revises la publicación [Universidad de Valladolid. Lo que somos Lo que serás](#) donde encontrarás información muy interesante sobre la Universidad de Valladolid. Si tienes alguna duda siempre puedes consultar a la Facultad o Escuela responsable del grado que quieres cursar para que te ayuden a saber más sobre dicho estudio.



Oferta educativa de la Universidad de Valladolid

La Universidad de Valladolid es una de las universidades que tiene mayor y mejor oferta educativa del territorio español.

Con una oferta de **60** Grados distintos impartidos, alguno de ellos, **en más de uno de los cuatro Campus** a tu disposición (Palencia, Segovia, Soria y Valladolid). La oferta cubre todos los espectros, así encontrarás **10** Grados de la rama de Artes y Humanidades, **6** Grados de la rama de Ciencias, **18** Grados de la rama de Ingeniería y Arquitectura, **7** Grados de la rama de Ciencias de la Salud y **19** Grados de la rama de Ciencias Sociales.

Además, se amplía la oferta con **13** Programas de Doble Titulación Oficial que permitirán completar tu formación en más de una titulación cursando al mismo tiempo dos Grados diferentes, incluso de distintas ramas de conocimiento.

Autopreinscripción

La preinscripción es sencilla y única. Se realiza por internet y encontrarás todas las titulaciones impartidas en las Universidades Públicas de Castilla y León. Tienes que acceder en la aplicación informática y cumplimentar tu solicitud. Durante el periodo de solicitud puedes entrar tantas veces como quieras y modificar el orden de los estudios solicitados o cualquiera de tus datos. Lo que figure grabado el último día será lo que tendremos en cuenta para asignarte una plaza.

Puedes elegir, por orden de prioridad, hasta 12 titulaciones de la misma o distinta universidad de entre las universidades públicas de Castilla y León (no es necesario que solicites las 12). Este orden indica qué prefieres estudiar y dónde quieres hacerlo.

¡Ojo con el orden de preferencia que es vinculante!

Y ¿qué quiere decir que es vinculante? Pues que, si eres admitido o admitida, por ejemplo, en la segunda opción que has solicitado, te asignaremos un número de lista de espera para la primera opción y de esta manera podrías salir admitido o admitida en listados posteriores, **siempre y cuando hayas indicado permanecer en listas de espera en los plazos correspondientes**. Pero ya no podrás ser admitido o admitida en la tercera y posteriores opciones, aunque tengas nota suficiente, puesto que son menos preferentes para ti.

Importante: Solicitar la permanencia en listas de espera se realiza en la propia aplicación informática donde te has preinscrito y consultas tu "situación personal".

Ten en cuenta que en la preinscripción **no estás matriculándote, sólo estás solicitando qué y dónde estudiar**. Podrás acceder al grado que quieres cursar si tienes nota suficiente y hay plazas disponibles. El orden de entrada en un grado depende de la nota que tengas, así a mayor nota más posibilidades.

Revisa, en los plazos oportunos, el apartado de **consulta de situación personal** en la aplicación informática de preinscripción, para comprobar en qué grado has sido admitida o admitido a fin de poder realizar la matrícula.

Fechas

Las fechas de realización de la preinscripción, fechas de publicación de listados de personas admitidas y fechas de realización de la matrícula, dependiendo del listado en el que estés admitido o admitida, se publican en nuestra página Web. En [Calendario de preinscripción-admisión](#) encontrarás información al respecto.

Notas de corte y ponderaciones

Las notas de corte publicadas **tienen mero carácter informativo**. Corresponden a la nota de acceso de la última persona que ingresó en cada una de las titulaciones de los estudios de Grado, en el curso anterior.

Por lo tanto, que una persona tenga una determinada nota de acceso, por encima de la nota de corte del curso anterior, **no significa** que en la admisión de este próximo curso tenga garantizada una plaza.

Las plazas ofertadas para este curso se asignarán a aquellas personas que cumpliendo los requisitos de admisión las soliciten y tengan las calificaciones más altas.

Podrás encontrar más información sobre este tema en: [notas de corte y ponderaciones](#)

Preinscripción fuera de plazo

Una vez finalizado el plazo de preinscripción conjunta a las Universidades Públicas de Castilla y León si estás interesado o interesada en comenzar estudios universitarios en la Universidad de Valladolid y aún no has realizado preinscripción tienes la posibilidad de solicitar una plaza para que, en caso de que existan vacantes, te la podamos asignar.

También puedes realizar una preinscripción fuera de plazo si has cambiado de idea y ahora quieres comenzar unos estudios que no has solicitado en la preinscripción, o que a la vista de los listados de admitidos preveas que no vas a poder conseguir una plaza en los estudios deseados.

Deberás acceder al procedimiento [Preinscripción en estudios de Grado finalizado el plazo de solicitud de Distrito único de Cyl](#) de la Sede Electrónica de la Universidad de Valladolid y cumplimentar la solicitud.

Las solicitudes se asignarán, siempre que existan vacantes, por riguroso orden de entrada en registro debiendo estar atento a los diferentes listados de admisión.